

## fotoclick!

Envíenos su fotografía al correo: [lectores@diarioelsur.cl](mailto:lectores@diarioelsur.cl)



### Recuperación de pingüino magallánico

Un pingüino magallánico juvenil rescatado en Tomé, fue trasladado a fines de junio al Centro de Rehabilitación de Fauna Silvestre (Cerefas), de la Universidad San Sebastián, en Concepción, para recibir tratamiento. Tras más de un mes de cuidados intensivos y recuperación, el ejemplar fue derivado por el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura a la Fundación MundoMar, para su proceso de adaptación, con el fin de que pueda ser reintroducido a su hábitat.